

О Минском международном Рождественском конкурсе вокалистов

С 7 по 13 декабря 2016 г. Национальный академический Большой театр оперы и балета Республики Беларусь организует III Минский международный Рождественский конкурс вокалистов. Конкурс пройдет в третий раз в рамках Минского международного Рождественского оперного форума.

В основе концепции конкурса лежит стремление предоставить молодым талантам возможность подняться на более высокую профессиональную ступень, открыть перед ними яркие творческие перспективы дать им шанс быть представленными перед самой широкой аудиторией. В состязании 2015 года приняли участие оперные солисты из 18 стран мира, включая Бельгию.

Жюри конкурса будет представлено руководителями крупных оперных театров, фестивалей и артистических агентств.

К участию в конкурсе вокалистов приглашаются оперные дарования из разных стран. Необходимую информацию можно найти на сайте www.bolshoibelarus.by.

Заявки на участие в конкурсе высылаются на электронный адрес Большого театра Беларуси competition@bolshoibelarus.by не позднее 20 октября 2016 г.

Проект Большого театра Беларуси
Project of the Bolshoi Theatre of Belarus



III МИНСКИЙ международный Рождественский конкурс вокалистов

7 -13 декабря 2016 года

3rd Minsk International Christmas
Singing Competition
7 -13 December 2016

Подача заявак – до 20 октября 2016 года
Application deadline: 20 October 2016

Генеральный партнер

 БЕЛАРУСБАНК

On the Minsk International Christmas Singing Competition

From 7 to 13 December 2016 in Minsk the 3rd Minsk International Christmas Singing Competition is organized by the National Academic Bolshoi Opera and Ballet Theatre of the Republic of Belarus. The competition will be held for the 3rd time in the framework of the Minsk International Christmas Opera Forum.

The idea of the Competition is to offer to young talents the opportunity to improve their professional skills, help them with their artistic careers, and give them a chance to perform before a wide audience. In 2015, opera singers from 18 countries, including Belgium, took part in the Competition

An international expert jury will comprise managers of major opera houses, festivals and artistic agencies.

The Competition invites opera talents from different countries. The necessary information is available at www.bolshoibelarus.by.

Applications should be emailed at the official email address of the Competition (competition@bolshoibelarus.by) by **20 October 2016**.